

Fecha Sección Página 17.03.2009 Ciudad 3

Anticipan 'coletazo' por corte de <mark>agua</mark>

Iván Sosa y Sergio Fimbres

La noche de ayer fueron reabiertas las válvulas para regularizar el abastecimiento del Sistema Cutzamala pero durante este martes se presentarán problemas de abastecimiento en delegaciones como Iztapalapa, Tlalpan y Azcapotzalco, que dependen de los caudales del acueducto, informó el Sistema de Aguas.

"Los tinacos, las cisternas y los tanques de la Ciudad se encontrarán hoy con niveles bajos, y en lo que vuelven a llenarse pasan uno o dos días, por lo que tendremos algunos problemas, en particular porque todos regresan después del puente", comentó el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre.

Iztapalapa, Tlalpan y Azcapotzalco serán las más afectadas, pues dependen del Cutzamala en 40, 80 y 30 por ciento de su abastecimiento, respectivamente, precisó el director operativo del Sistema de Aguas, Alejandro Martínez.

"Con el regreso de todos y cisternas medio vacías, el martes será un día complicado", indicó Martínez.

Para el director general de Servicios Urbanos de Iztapalapa, Alfonso Hernández, "será un día terrible".

"De los tres tanques grandes en la Delegación, el de Cerro de la Estrella depende del Cutzamala y de ahí abastecemos 70 colonias", destacó.

El tanque Cerro de la Estrella tiene una capacidad de 50 millones de litros y en días de funcionamiento normal opera con una presión de 2.4 kilogramos, pero con el paro técnico del Cutzamala la presión descendió ayer a 0.9 kilos, lo que reduce la capacidad de dotación, en particular a las unidades habitacionales situadas entre Periférico Oriente y Ermita Iztapalapa.

Durante los primeros dos días del corte, el Gobierno capitalino aseguró que distribuyó 2 mil 22 pipas de agua potable en las zonas afectadas.



Página 1 de 1 \$ 11533.92 Tam: 120 cm2 RGARCIA